

## Einhaltung der deutschen Ausfuhrkontrollbestimmungen

English version on the next page. Only the German version is legally binding!

Hiermit versichere ich, dass ich die Verordnung (EU) 2021/821 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Mai 2021<sup>1</sup>, einschließlich ihrer Anhänge und späterer Änderungen, gelesen und verstanden habe, und mich vollständig daran halten werde.

Hiermit versichere ich, dass ich die aktuelle Liste der Embargos<sup>2</sup> gelesen und verstanden habe und keine der aufgeführten Embargos verletzen werde.

Hiermit versichere ich, dass ich keine anwendbaren Ausfuhrkontrollvorschriften durch die Nutzung von HPC-Ressourcen an der Ruhr-Universität Bochum verletzen werde. Dies umfasst, aber ist nicht beschränkt auf:

1. Ich versichere, dass aus meinen HPC Projekten keine Ergebnisse geteilt oder veröffentlicht werden, die für Zwecke verwendet werden können, die in Artikel 4 Absatz 1 Buchstabe a) der Ausfuhrvorschriften beschrieben sind.
2. Ich versichere, dass Mitglieder meiner HPC Projekte nicht Staatsbürger eines Landes sind, das von Exporteinschränkungen betroffen ist, oder aber für diese Nutzer für den Nutzungszeitraum des HPC Systems eine Ausnahmegenehmigung des Bundesamtes für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) vorliegt.
3. Ich versichere, dass die Forschung oder Ergebnisse meiner HPC Projekte keine Embargovorschriften verletzen.

Ich versichere hiermit, dass ich mich an alle zukünftigen Änderungen der Ausfuhrkontrollvorschriften halten werde.

---

Unterschrift

---

Datum

(Hinweise zur Überprüfung, ob eine Person HPC nutzen darf, sind auf Anfrage an [hpc-helpdesk@rub.de](mailto:hpc-helpdesk@rub.de) erhältlich.)

Das unterschriebene Dokument speichern Sie bitte als **Compliance-Export-Control-Regulations\_<loginID>.pdf**, wobei Sie <loginID> bitte durch Ihre RUB LoginID ersetzen. Das Dokument senden Sie bitte per E-Mail an [HPC+Applications@rub.de](mailto:HPC+Applications@rub.de).

---

<sup>1</sup>Regulation (EU) 2021/821)

<sup>2</sup>Embargos Länder

## Compliance to the German Export Regulations

I hereby declare that I have read, understood, and will fully comply to the Regulations (EU) 2021/821 of the European Parliament and of the Council of 20 May 2021<sup>1</sup> including its annexes and subsequent amendments.

I hereby declare that I have read, and understood the current list of Embargoes<sup>2</sup> and will not violate any of the listed embargoes.

I hereby declare that I will not violate any applicable export control regulations by using any HPC resources at the Ruhr-University Bochum. This includes, but is not limited to:

1. I declare that no results from my HPC projects will be shared or published that can be used for purposes described in point (a) of Article 4(1) of the export regulations.
2. I declare that members of my HPC projects are not citizens of a country affected by export restrictions, or that for these users, an exemption permit from the Federal Office for Economic Affairs and Export Control (BAFA) is in place for the duration of the HPC system usage period.
3. I declare that the research or any result of any of my HPC projects do not violate any embargo regulations.

I hereby declare that I will comply with any future changes to the export control regulations.

(Information on how to check whether a person is authorized to use HPC is available on request; please contact [hpc-helpdesk@rub.de](mailto:hpc-helpdesk@rub.de).)

Please save the signed form as  
**Compliance-Export-Control-Regulations\_<loginID>.pdf**,  
where you replace <loginID> with your RUB loginID.  
Please send the signed document via email to [HPC+Applications@rub.de](mailto:HPC+Applications@rub.de).